



## 東棟(新棟)工事も最終段階に入りました！

昨年8月に始まった東棟(新棟)建設工事も、最終段階に入り、電気機器や給排水設備、消防設備などの試運転と調整が進められています。そして6月16日には、いよいよ病院に施設の引き渡しが行われる予定です。



1階外来化学療法室 多目的トイレ

## 南棟と東棟(新棟)の接続工事が終了しました！

産婦人科外来南の医師当直室、視能訓練室の改修工事もほぼ終了し、リハビリ室、視能訓練室、授乳室として装いも新たに生まれ変わります。



東棟(新棟) 1階から見たエントランスホール



南棟 2階改修の状況

## 今後の予定

- ・ 6月上旬には、各機関による完了検査が行われ、6月16日(金)の引渡し以降、医療機器、什器等の搬入が始まります。
- ・ 7月1日(土)午後1時30分から、正面玄関前で看板除幕式を行い、引き続き2時から3時30分までの間、東棟(新棟)の内覧会を行います。
- ・ 7月3日(月)からは、バスの乗り入れも再開し、通常のご利用が可能となります。

### <引越日程>

地域医療福祉連携室	6月24日・25日
外来化学療法室	6月22日・29日
内視鏡センター	6月26日～30日
健康管理センター	6月26日～30日

### <東棟オープン及び新名称の使用>

7月1日  
「長野県立信州医療センター」としてオープン

しばらくの間ご不便をおかけしますが、よろしくお祈りします。

